

<p>学校だより 「むっおか」</p>	<p>第5号 R5.5.12 発行</p>	<p>【学校教育目標】 笑顔で学び 心豊かに たくましい児童の育成</p>	 <p>バラ</p>
-------------------------	-------------------------------	---	---

GW明け、元気に活動しています！

昨年度、卒業生にプレゼントをしたルピナスの花や人権の花シャクヤクがきれいに咲き始めました。ルピナスが卒業生のお家でも咲いているとうれしいですね。今年のゴールデンウィークは、清々しい天気の日もありましたが風や雨が強かったりした日もありました。楽しく過ごせたでしょうか。連休明けの月曜日はすごい雨での登校となりましたが、元気よく学校にきてくれてとてもうれしかったです。5月8日から新型コロナウイルス感染症の分類が5類になり、今までのような感染対策も少し緩和されました。山武市教育委員会からのお知らせのとおり、毎日の健康観察の入力も不要となりました。今まで、本当に毎朝ご協力いただきありがとうございます。引き続き、欠席の連絡等につきましてはさくら連絡網をご利用下さい。また、プール活動の時期になりましたら、健康観察をさくら連絡網で行っていただきたいと考えていますので、その際はご協力をお願いします。



さて、からっと晴れ渡った青空は、何をやるにもとても気持ちがいいです。連休前にはグラウンドでいじめゼロ集会と1年生を迎える会が行われました。各学年で企画している校外学習も始まり、早速1年生は9日に「さんぶの森公園」に行きました。新緑が美しい中、たくさんの春を見つけました。検診等の保健行事も順調に進んでいます。また27日は運動会の予定です。運動会にむけて徐々に練習が始まりました。どのクラスも気合十分です。今からとても楽しみです。きっと疲れて帰ると思いますので、お家ではしっかりと体を休めて毎日元気に登校してください。体調管理をよろしくをお願いします。



《陸上記録会壮行会 頑張れ睦岡っ子！》

山武市小学校陸上記録会に向けて、10日に壮行会が行われました。会では、5、6年生の選手の皆さんを精一杯応援することができました。選手の皆さん、最後まであきらめずに頑張りました！



《カメラが見た!》

○1年生校外学習「みつけよう」：きんぶの森公園



○2年生野菜苗植え

今年はJA山武郡市の方に植え方を教わりました。野菜のクイズでは、みんなよく知っていて驚きました。

